

Faire célébrer une messe



Dans un des 7 villages qui constituent les 2 paroisses

C'est d'abord croire à l'Amour du Christ qui manifeste dans l'Eucharistie.

Celle-ci est toujours célébrée pour tous : le Christ embrasse toute l'humanité et chacun d'entre nous !

Mais il est possible d'ajouter une **intention particulière**.

On peut demander qu'une messe soit célébrée pour telle ou telle intention personnelle ou générale, pour une personne, vivante ou défunte.

ATTENTION



Il n'y a pas la messe tous les dimanches dans chacun des 7 villages, consultez les affiches aux portes de l'église ou sur internet « Messesinfo ».

➡ *Quand la messe est célébrée dans le village adressez-vous à l'une des personnes qui s'occupent de l'église pour donner votre intention de messe.*

➡ *A l'aide du formulaire ci-contre ou ci-joint vous pouvez demander la messe par internet. Merci de le remplir en ligne.*



La messe n'a pas de prix mais vous pouvez laisser une offrande qui aujourd'hui est autour de 20€.